

Communiqué de presse

Sous embargo jusqu'au 20 mars

Explorer la diversité culturelle à travers l'art

Cuisine ta ville revient à Montréal pour sa quatrième édition



Montréal, sous embargo jusqu'au 20 mars - ATSA, Quand l'art passe à l'action, **célèbre ses 25 ans** et a le plaisir de convier le public à la **quatrième édition du festival Cuisine ta ville** qui se tiendra du **5 au 14 mai 2023** sur la **Place des Festivals du Quartier des Spectacles à Montréal**. Cet événement est un rendez-vous unique qui regroupe une panoplie d'expériences qui allient **le partage et l'art autour des enjeux migratoires et d'intégration culturelle**.

Cuisine ta ville 2023 se plonge dans les souvenirs

Pour sa quatrième édition, Cuisine ta Ville se demande où, pourquoi et comment les souvenirs existent. *« Dès le Jour 1 de notre vie, nous débutons notre collection de souvenirs et en même temps, on devient souvenir pour quelqu'un. Nous sommes tous liés par les souvenirs. Quand on change de pays pour se construire ailleurs, je me dis qu'ils doivent être encore plus précieux, Les bons comme les mauvais, et ils sont une matière à création inépuisable ! »* explique Annie Roy, instigatrice du festival.



C'est à partir de cette réflexion qu'ATSA a mis en place une programmation spectaculaire et forte en participation populaire, avec **25 installations et expositions à ciel ouvert**, qui mettent en avant **des artistes multidisciplinaires locaux et internationaux**. Les personnes présentes sur place pourront découvrir des œuvres qui explorent les thèmes de **l'identité**, de **l'adaptation culturelle** et de la **mémoire**. Il y aura également des spectacles gratuits de **danse, musique et théâtre, des partys de cuisine et des témoignages, des films, des conférences et des ateliers**. Les ateliers culinaires permettront un voyage à travers les différentes cultures, où les participant-e-s pourront tester de nouvelles saveurs et techniques de préparation.

Reconnue pour son engagement en faveur de la paix, **Cuisine ta ville a été récipiendaire de la Médaille de La Paix 2019 décernée par les YMCA**. Cet événement est une occasion inédite de faire des rencontres et d'interpeller le monde à échanger avec des artistes pour se nourrir de nouvelles idées.



À propos de Cuisine ta ville

Créé et produit par ATSA en 2017, le festival **Cuisine ta ville** est un événement gratuit et accessible à tout-e-s qui se déroule tous les deux ans et propose une programmation artistique multidisciplinaire, des ateliers culinaires, des témoignages et des conférences pour rassembler les communautés du monde et échanger sur les enjeux migratoires et l'intégration culturelle.

À propos de ATSA

ATSA est un organisme à but non lucratif fondé à Montréal en 1997 par les artistes feu Pierre Allard (1964-2018) et Annie Roy (1968-...). Sur un ton ludique et percutant, ATSA crée, produit et diffuse, ici et à l'international, des œuvres événementielles, transdisciplinaires et relationnelles, motivées par le désir d'interpeller la population envers des causes sociales, environnementales et patrimoniales cruciales et préoccupantes.

Maëlys Chupin

Coordonnatrice relations publiques

✉ maelys@tokcommunication.ca

☎ 514-535-0326 | poste 203



📍 372 rue Ste-Catherine Ouest, suite 212, Montréal, H3B 1A2

🌐 www.tokcommunications.ca